

Reloj Casio AW-82D-1A

Los materiales son muy baratos, los eslabones de la correa no están moldeados como en los relojes caros, pero parecen estar un poco huecos por dentro. Pero, ¿quiere para un reloj más barato que 2000r. El reloj es genial por el precio!

No me gustó mucho la ubicación del marcador electrónico. El reloj parece de alguna manera no simétrico, la parte electrónica distrae constantemente de la mecánica. Además, no me gusta el sonido que se produce después de presionar los botones para mi gusto, es irritante. Cientos no comieron, pero no puedo apagarlo. Ya dudo que se pueda apagar del todo.

Cristal/estuche de plástico Para ver el marcador electrónico, se necesita una visión de "guila" y una buena iluminación (especialmente cuando el "vidrio" está desgastado/rayado) - la indicación de la luz de fondo demasiado pequeña se implementa terriblemente! Al usarlo, no solo las flechas en el dial apenas son visibles, así también la ausencia total de signos de visibilidad en el marcador electrónico, lo que a su vez hace que sea imposible configurar / reconfigurar nada en la oscuridad (o al menos mirar el calendario lunar o el modo de pesca probablemente necesite recordar el tiempo de morder por adelantado, etc.) etc.)) Vale la pena mencionar el menú complejo: es difícil resolverlo sin un manual (al igual que con el manual, no es muy fácil en otros aspectos))) el la pintura luminiscente en el dial también es bastante débil, no hay modo de termómetro (no se menciona en el manual, pero aparentemente esta es probablemente una implementación técnica de la función del modo de pesca).

Tengo que decir que esta es la primera Reloj Casio que realmente me decepcionó. Los compré hace dos años. Estaba un poco avergonzado por el precio barato, pero todavía creía en la reputación de la marca, ya que he estado usando relojes Casio durante más de un año. Esta vez, el vidrio se hizo añicos de inmediato. O mejor dicho, ni siquiera de vidrio, sino de plástico. que protege la esfera. Resultó ser de tan mala calidad que, un par de días después de la compra, aparecieron rasguños claramente visibles en el plástico. Además, la luz de fondo era decepcionante: tenue y poco atractiva. Sería mejor si no existiera en absoluto, de lo contrario solo estropea los ojos. Bueno, el apogeo fue la correa de polímero, que se agrietó apenas tres meses después de comprar el reloj. Entonces, mi conclusión es esta: compre un reloj más caro o no espere una calidad especial de los modelos baratos. Y no importa si es Casio o no.

difícil de configurar

Solo la luz de fondo (la pantalla es muy difícil de ver)

El cristal se raya fácilmente y la carcasa no se queda atrás. La pintura de la caja se despega en el segundo año.

La caja de plástico, la iluminación débil y un despertador silencioso, el cristal y el brazalete están rayados.

1-Mala iluminación. No se puede ver nada en completa oscuridad. 2-Sonido de alarma silencioso y de corta duración. Una persona que duerme profundamente no lo escuchará.